

愛媛県警察 職員採用だより



令和4年1月25日
伊予警察署

愛媛県警察の活躍や魅力を定期的に情報発信していきます！



ストーカー行為に迅速に対処して検挙

愛媛県内のAさんにストーカー行為をしたとして、松山市内在住のBを、「ストーカー行為等の規制等に関する法律」違反事件の被疑者として逮捕しました。

ストーカー行為は、事態が急展開して重大事件に発展するおそれがあります。そのため愛媛県警では、相談に対し、危険性・切迫性を組織的に判断し、加害者の検挙、警告、被害者の身辺警戒やビデオカメラの設置、行政処分等を実施しています。



県内外からの心配の声に親身に応えます



県外在住のCさんから「〇〇警察署エリアに住む独居の弟が老人ホームに入所したため、実家が空き家になりました。実家がいたずらなどされないか不安です。」と相談を受け、定期的にパトロールを実施しました。数か月後、パトロールカードを見たCさんから、「空き家は解体が決まりました。パトロールのおかげで何事も起きませんでした。ありがとうございました。」との言葉をいただき励みになりました。

人員の許す限りではありますが、工夫を凝らしながら熱意を持って頑張っています。



採用情報

愛媛県警察ポリスナビを開催中！詳しくは県警公式HPをチェック⇒

